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MEDICINA NA UFFS

Será que tinha necessidade de

mais um curso de Medicina? Foi feito

pesquisa? Não sei. Acho que o dinhei

ro público é muito mal aplicado. Ealta

noção para quem fez isso. Somos um

região agrícola, por que não investi

mos isso?

Lenemar Galdolfi
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